



Guadiana solicita a FGR saber si está bajo investigación

Presenta escrito.

El senador y aspirante en Coahuila culpa a sus oponentes; “están abajo en las encuestas”, dice

RUBÉN MOSSO Y ANTONIO NERI
CDMX Y GUADALAJARA

El senador Armando Guadiana presentó un escrito en la Fiscalía General de la República (FGR) en el que solicitó al titular de la dependencia, Alejandro Gertz Manero, que le informe si existe alguna investigación en su contra.

Lo anterior, tras la difusión de información en la que se aseguró que la FGR lo indaga por presuntos delitos de lavado de dinero y crimen organizado.

Entrevistado afuera de la sede de la FGR, el aspirante al gobierno de Coahuila recordó que en el sexenio anterior acudió a la Subprocuraduría Especializada en Investigación de Delincuencia Organizada (Seido), tras señalamientos similares, área que determinó que no existía alguna querrela en su contra.

Mencionó que las autoridades de la FGR le informaron que en el transcurso de los próximos días responderán su petición.

Guadiana señaló también que está en la mejor disposición de colaborar con las autoridades de la FGR. Consideró que la información puede tener su origen en algunos de sus adversarios políticos que están abajo en las encuestas.

“Definitivamente, como en las encuestas serias están abajo, quieren subir, estar arriba; pero parece que un servidor está en los primeros lugares”, expresó el senador de Morena. ■